

Dietlikon, 25. November 2017

*Ich hatte ein wunderschönes Leben.*

*Ich kann nur dankbar sein.*

Alfons, Dezember 2016

Unser herzensguter

## Alfons Haltmeier-Schiess

6. Juli 1923 bis 25. November 2017

durfte nach einem langen und erfüllten Leben einschlafen.

Seine Liebenswürdigkeit, sein Optimismus und seine Freude an der Bewegung waren für uns ein grosses Geschenk und Vorbild. Wir sind glücklich, dass er so lange ein wichtiger Teil unseres Lebens war und wir die Erinnerung an ihn immer in unseren Herzen bewahren dürfen.

Danke für alles!

Wir werden dich nie vergessen.

Cornelia und Cayetano Albaladejo-Haltmeier  
mit Laura und Seraina

Daniela und Urs Schenker-Haltmeier  
mit Lea und Selina

Marianne Strütt  
mit Familie

Die Abdankung findet am Montag, 4. Dezember 2017 um 14.20 Uhr in der katholischen Kirche Dübendorf statt.

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Dübendorf.

Anstelle von Blumen bitten wir im Sinne des Verstorbenen Médecins Sans Frontières, Postkonto 12-100-2, zu gedenken.

Traueradresse:

Daniela Schenker-Haltmeier, In den Weissenäckern 6, 8304 Wallisellen